

Remedee Labs intègre l'accélérateur de start-up en santé digitale Future4care.

La start-up grenobloise Remedee Labs, spécialisée dans la prise en charge intégrée de la douleur chronique autour de sa technologie unique de stimulation d'endorphines annonce son intégration à l'accélérateur de start-up en santé digitale Future4care.

"Chez Remedee Labs, nous sommes très heureux d'être la première start-up à rejoindre Future4care, destiné à accélérer les startups européennes de santé digitale. Le soutien de ce formidable écosystème digital sera la clé, une réelle opportunité pour accélérer notre développement, en particulier le lancement notre plateforme digitale de services dédiée aux patients atteints de douleur chronique.

L'innovation technologique et la proposition de valeur de Remedee Labs sont uniques et de nature à changer la vie des patients. L'expertise et l'accompagnement de Future4Care vont contribuer au développement commercial international de la solution Remedee Labs, étape majeure, afin de rendre nos services accessibles au plus grand nombre. »

David CROUZIER, CEO, Remedee Labs

Une véritable impulsion donnée à Remedee Labs, qui rejoint Future4care

Remedee Labs est la première start-up à intégrer l'accélérateur de start-ups en santé digitale Future4care, alliance entre Sanofi, Capgemini, Generali et Orange dont l'ambition est le développement rapide de solutions e-santé.

Future4care, écosystème d'open-innovation qui incarne le progrès en santé digitale en Europe, va contribuer à développer la plateforme de services de Remedee Labs.

« Nous sommes ravis d'accueillir Remedee Labs, l'une des premières start-up à rejoindre Future4care. Notre expertise et l'écosystème que nous rassemblons vont leur permettre d'amorcer avec réussite la phase cruciale de la mise sur le marché de leur solution.

Par ailleurs, l'empreinte internationale de nos partenaires fondateurs leur sera précieuse dans le cadre du développement hors de France. »

Agnès de Leersnyder, CEO de Future4care

Transformer la vie des patients atteints de douleurs chroniques grâce à une plateforme digitale de services et le premier stimulateur d'endorphines à usage individuel.

Remedee Labs a développé et mis au point la première solution de stimulation des endorphines qui transforme la prise en charge de la douleur et travaille sur le développement d'une plateforme digitale de services dédiée aux patients atteints de fibromyalgie. Cette plateforme permettra d'offrir une expérience complète et personnalisée grâce à une prise en charge pluridisciplinaire conçue pour les patients et les praticiens. Elle permettra un accompagnement à distance par une équipe de coachs santé et offrira des services digitaux personnalisés accessibles 24/7.

Initialement développé pour les patients atteints de fibromyalgie, Remedee Labs prévoit d'élargir son offre à d'autres pathologies chroniques douloureuses comme l'endométriose, la migraine, l'arthrose ou encore les douleurs cancéreuses.

Communiqué de presse sur demande

Contacts presse

Remedee Labs Quentin RICHARD 07 67 17 01 91 Quentin.richard@hotmail.fr

Agence PRPA
Damien Maillard
06 80 28 47 70
Damien.maillard@prpa.fr